



El Aeropuerto de Ibiza recupera en septiembre el 99% de los pasajeros del mismo mes de 2019

- La cifra de viajeros se sitúa en 1.136.686 y el número de vuelos supera los 9.780
- España es el país que más pasajeros registra, con 378.494 viajeros
- Entre enero y septiembre, el aeropuerto contabiliza 6.934.731 y 67.790 operaciones

11 de octubre de 2022

El Aeropuerto de Ibiza cerró septiembre con 1.136.686 pasajeros, una cifra que equivale al 99% de los viajeros contabilizados en el mismo mes de 2019. El grueso de los viajeros se desplazó en rutas comerciales, al sumar 1.132.929. De ellos, 378.494 viajaron en vuelos nacionales, mientras que 754.435 optaron por conexiones con el extranjero.

Por mercados, España fue el país que más pasajeros registró, con las cifras ya citadas. Le siguen Reino Unido, con 285.483 viajeros; Italia, con 123.921 y Alemania, con 109.683. Destaca Bélgica con un crecimiento del 30% con relación a septiembre de 2019.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Ibiza atendió un total de 9.787 despegues y aterrizajes, un 3,2% más que en el mismo mes de 2019. De todos ellos, 9.243 fueron comerciales (+1,9%).

Datos acumulados

Entre los meses de enero y septiembre, circularon por el aeropuerto 6.934.731 viajeros, cifra que implica una recuperación del 98,6%, respecto al mismo periodo de 2019. La cifra de operaciones creció un 5,7%, con 67.790 vuelos. De éstos, 63.637 fueron comerciales, un 4,7% más.